

Qu'est-ce qu'on attend ?

Pour l'autonomie alimentaire du territoire

Samedi 3 juin, 20 h • Targon, espace René Lazare

LE FILM *Qu'est-ce qu'on attend ?*

(Marie-Monique Robin)

Prix libre

Initiatives pour le développement d'une économie locale et fraternelle dans le village d'Ungersheim en transition

Suivi d'un débat, animé par le collectif des associations environnementales et citoyennes de la CdC Rurales de l'Entre-Deux-Mers, avec la participation de : Monique ANDRON (vice-présidente de la CdC, chargée du développement durable), Richard PEZAT (maire de Targon) et d'autres représentants de collectivités locales, Pascal BOURGOIS (Entre-Deux-Mers en Transition)

Dimanche 4 juin, 15 h • Targon, espace René Lazare

TABLE RONDE ET DÉBATS

L'autonomie alimentaire du territoire

Avec la participation de :

- Michel FEYRIT (Groupe Aquitain de Recherche en Économie Prospective)
- Véronique BAUGET (association Terre de Liens Aquitaine)
- Association PASSERELLE (les jardins partagés)
- Christian BRUNETEAU (Incroyables Comestibles)
- Dominique TECHER (Confédération Paysanne)
- maraîchères et maraîchers de l'Entre-Deux-Mers

EXPOSITION • Targon, ancien presbytère

Un paradis à portée de mains

Exposition réalisée par Yves CORBIAC (ASSFALTE, UNION VIVRE EN ENTRE-DEUX-MERS, PAYSAGES DE FRANCE)

COLLECTIF D'ASSOCIATIONS CITOYENNES ET ENVIRONNEMENTALES
DE LA COMMUNAUTÉ DES COMMUNES RURALES DE L'ENTRE-DEUX-MERS

